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保育園の散歩の経路の安全確認が終
わったのにゃ！

発行：台東区議会議員 本目さよ 台東区谷中3-24-8-203

区議会レポート谷中に住む猫 台東区の区議会議員

台東区のホームページで公表もされるって。
何よりもはじめて保育園のお散歩コースが
チェックされたのが大きいよね。

そうなの。令和元年5月に滋賀県大津
市で発生した保育所のお散歩中の園
児の交通事故をうけて台東区でも危険
箇所を調べたの。
改善もしたのにゃ？
したした！でもコロナ禍で時間がかかっ
たのよ。警察や土木系の部署とも一緒
に現地を確認したんだって！

どこが危険なのかチェックするにゃ。
なおってないところもあるにゃ。

できることから変えて行くにゃ！

残念ながら信号の長さとかは変えるの
とっても大変みたい。

本目さよ公式LINEはじめました！
月に１～２回の配信を予定しています。区政に関する、お役立ち情報を配信する予定です。普段使っているLINで区政（主に、子育て・女性・ICTに関する話題）や本目さよの活動について届きますので、ぜひご登録をお願いします。

荒川谷中に住むねこジンジャー

台東区議会議員本目さよ（ほんめさよ）

台東区の駒形中学校、標準服変わったにゃ？女子もスラックス選べるようになったにゃ？！

リボンなども含めて誰もがどの標準服を選んでもよいようになるのが一番だけど、第一歩！

でもそのときは校長会で議会でそんな話題も取り上げられていると伝えていくとの区の答弁でね。

あんまりいい答弁じゃないにゃ

駒形中学校のHPに出ていたね！嬉しくって泣きそう！！平成２９年に議会で「スラックスも選択肢に」って私も言ってたの。
小学校も続くといいにゃ



コロナ禍のひとり親支援と学校教育について聞きました
２０２０年９～１０月に行われた議会の第三回定例会において合計約19億円の予算案を可決し
ました。この中には妊婦等への特別給付金が入っています。４月２８日の緊急事態宣言中の基
準日時点において妊娠していた方（死産や流産も含む）にも支給ということで、２３区としては珍
しい給付金になります。死産や流産の方については書類が送られてきて辛いということもあるか
もしれませんが、貰える権利があるものですのでぜひ申請をしてくださいね。
一般質問では区長や教育長に対してひとり親支援とコロナ禍の学校教育について質問・提案
しました！

ひとり親支援

ポイ捨て禁止条例が変わります！

インクルーシブ公園を見てきました

・歩きタバコ禁止（いままで努力義務だった）・歩きタバコ禁止（いままで努力義務だった）・歩きタバコ禁止（いままで努力義務だった）・歩きタバコ禁止（いままで努力義務だった）
・朝・朝・朝・朝7777ーーーー9999時まで公共の場所で吸ってはいけない（ただし指定喫煙所は時まで公共の場所で吸ってはいけない（ただし指定喫煙所は時まで公共の場所で吸ってはいけない（ただし指定喫煙所は時まで公共の場所で吸ってはいけない（ただし指定喫煙所はOKOKOKOK））））
23232323区で最後の規制だそうです区で最後の規制だそうです区で最後の規制だそうです区で最後の規制だそうです…………ようやく第一歩。ようやく第一歩。ようやく第一歩。ようやく第一歩。
特に通学時間帯喫煙者の方特に通学時間帯喫煙者の方特に通学時間帯喫煙者の方特に通学時間帯喫煙者の方����ご協力を！ご協力を！ご協力を！ご協力を！

インクルーシブ公園とは、障害のあるなしに関わらず、みんな一緒に遊べる公園のこと。都
内だと昭和記念公園、世田谷の砧公園、豊島区にイケサンパークがオープンしています。
台東区でもつくれないか？と視察や息子と一緒に視察がてら遊びに行ってみました。

イケサンパーク内の二人で乗れるブランコ

世田谷の砧公園は都立公園で第一号のインクルーシここはとても遊びやすく楽しかったも
のの、広いスペースが必要です。２３区で一番狭い台東区では真似をするのは難しそう・・・
一方、イケサンパークについてはすべての遊具がインクルーシブというわけではありません
が、車椅子でも遊べる砂場や小さなところで障害があってブ公園ですが、も遊べるような
配慮がされていました。そこまで広いスペースではないのですが、まずはその心意気が大
事だと感じました。もちろん遊具は特注なのでお金がかかりますが、台東区でもみんなが
遊べる公園インクルーシブ公園をつくるために働きかけをしていきたいと思います。

保護者がコロナにかかった場合の預け先の確保について言及
したうえで、以下について提案しました！
→ちなみに預け先についてはシッターの予算がつきましたので
困ったときにはご相談ください。

コロナ禍の学校教育

Homme’sHomme’sHomme’sHomme’s eyeeyeeyeeye

今今今今までまでまでまで歩き歩き歩き歩きタバコさえ禁止ではなかった台東区の条例ですが、ようやく一歩踏タバコさえ禁止ではなかった台東区の条例ですが、ようやく一歩踏タバコさえ禁止ではなかった台東区の条例ですが、ようやく一歩踏タバコさえ禁止ではなかった台東区の条例ですが、ようやく一歩踏
み出しました。ただし、受動喫煙防止の条例ではなくポイ捨て禁止の条例です。み出しました。ただし、受動喫煙防止の条例ではなくポイ捨て禁止の条例です。み出しました。ただし、受動喫煙防止の条例ではなくポイ捨て禁止の条例です。み出しました。ただし、受動喫煙防止の条例ではなくポイ捨て禁止の条例です。
令和３年４月から変わります！令和３年４月から変わります！令和３年４月から変わります！令和３年４月から変わります！

・感染症予防ガイドラインを
つくってはいるものの周知が
足りないし、保護者の中でも
温度差がある。学校によって
も行事の実施不実施がバラ
バラ。保護者に対してプッ
シュ型で情報を届けること
→積極的に発信する

・１人１台タブレット配布す
るにあたり、日常から使い
こなせるようにデジタル連
絡帳的なツールとし、コ
ミュニケーションを保障す
ること
→臨時休業中もモキュニ
ケーションをはかることが
できるもの。日常に活用。

・保護者用のアカウント
を発行し学校やPTAか
らの連絡に使うこと
→他自治体の動向も注
視しながら研究

・何らかの事情やコロナに
対する不安で学校を休ん
でいる子どもへの対応とし
て「あしたば学級」やオン
ライン朝の会をすること
→あしたばは対応可能。オ
ンラインは検討していく。児
童館などとも連携する

・休園・休校時にベビー
シッターが利用できる
ことの周知をすすめる
こと
→臨時休校・園でも利
用できるのでHPなど
でも周知する

・休校時の学びの保
障を検討し、発表する
こと
→教育動画の作成方
法などを学校に示し
ている。学びの保障に
ついて広く周知啓発
をする

・安定した正規の職
を得るためのサポー
ト＆NPOなどと協働
するべき
→連携の可能性を研
究する

・養育費の受け取り
支援
→国の改正法や他自
治体の取組状況を踏
まえて研究する

・コロナで収入源の
ひとり親家庭への対
応
→引き続き検討する

区民の方からたくさんのご意見を頂いています。その一部です
が教育長に提案・質問しました。

視察のときのメモ


